



La propiedad intelectual da pie a un taller universitario

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Cuestiones de rabiosa actualidad jurídica, social y mediática, que giran en torno a la protección de la propiedad intelectual e industrial, son objeto de un detallado análisis en el taller que arrancó ayer en la Hospedería Fonseca, bajo la organización de la Fundación General de la Usal. El taller presencial, de diez horas de duración y que prosigue a largo de hoy, es impartido por Jorge García Domínguez, del despacho salmantino García Domínguez Asociados, experto en propiedad industrial e intelectual. El taller está dirigido a los beneficiarios del programa de prototipos orientados al

mercado, tanto destinatarios como tutores académicos.

Los contenidos del curso engloban la protección jurídica en las actividades de investigación, desarrollo e innovación, las patentes, los modelos de utilidad, los diseños industriales, los signos distintivos, el secreto industrial, los requisitos de patentabilidad, la transferencia en materia tecnológica y el retorno de la inversión. Además, también se ponen sobre la mesa casos prácticos de éxito y de fracaso.

El programa de prototipos orientados al mercado es una iniciativa de la Fundación General dentro del Plan TCUE. En esta sexta convocatoria se



El taller organizado por la Fundación General se celebra en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

han seleccionado 15 proyectos de estudiantes de grado y máster de las facultades de Ciencias, Químicas, Ciencias Agrarias y Ambientales y Psico-

logía, así como de las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora. Los estudiantes promotores de los proyectos son beneficiarios de

una bolsa económica de 1.000 euros y formación gratuita específica en materia de protección industrial e intelectual y creación de empresas.